
 

松井会長 
・今年のクラブ目標は「善きことを皆で楽しく」で

す。理事・役員を若手中心の新体制にて臨みます
ので、ベテランの皆様、ご指導お願いします。 

・5月 12日は地区のロータリーデーです。六本木の
カラヤン広場が会場として予定されています 

・例会での歌に今年は「歓迎の歌」を取り入れたい
と思います。毎月第 4週に行います。 

・グアム地区大会の参加予定者は 7月 3日現在で 26
組 29名です。アウトリガーグアムリゾートに宿泊
します。隣接した会場へは歩いて行けます。 

クラブ奉仕委員会（田中委員長） 
  会長から「何か一つ新しいことを」とのご指示

でした。今年は料理に変化をつけたいと考えてお
ります。クラブ奉仕委員会でも各小委員会同士の
コミュニケーションを取り、活動してゆきます。 

親睦委員会（高橋委員長） 
  目的は当クラブの理念に則った会員同士の親
睦。目標は壁のない会員同士の交流。計画として
は例会以外での親睦や小規模な懇親会。リクエス
トを頂ければ全力で企画します。グルメ会や炉辺
会で使える店舗情報をドシドシお寄せください。 

ロータリー情報委員会（長尾委員長） 
  ロータリー情報・会報・広報と３つの小委員会
が連携し、当クラブの活動を内外へ向けて発信す
べく、迅速な活動をしてまいります。 

会員増強委員会（糸長委員長） 
  60名死守が命題ですが、スタートが 60名と瀬

戸際です。皆様のご協力を仰ぎながら、採用活動
に勤しみます。見込会員の「情報の蓄積」に力を
注いでいこうと考えております。 

社会奉仕委員会（上田委員長） 
  活動の目的は「当クラブに入会した意義・歓
びを実感してもらう」ことです。目標は「①柿
崎棚田の支援（2 年に１度訪問）」「②港区主催
の小中学生環境に関する自主研究コンクール
の支援（昨年見えてきた課題をいかに乗り越え
るかが今年の課題）」「③ハビリスへの支援内容
の再考」「④みなとまつりへの支援」「⑤新橋駅
の花水木プランターの維持管理」です。また、
パラリンピック支援に繋がる活動の企画（例：
お台場で行なわれるマラソン大会への便乗−車
椅子体験ブースの設置）が案として挙がってい
ます。 

国際奉仕委員会（金澤委員長） 
  今年の活動目標はカンボジアのバイヨン中
学校への第２倉庫の建設です。チャリティーコ
ンサートを今年もおこなってまいります。姉妹
クラブであるホノルルロータリークラブとの
親善も深めてまいります。ひきつづき皆さまの
ご支援をお願いいたします。 

本年度予算案（陣内会計） 
  今回お配りしている予算案に基づいて一年
間活動してまいります。皆さまどうぞよろしく
お願いいたします。 

 

～前回の例会～ 

クラブ協議会 

 

 

                                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
国際技術コンサルタント㈱ 代表取締役 

山田 宰 氏 
演題：「私の教育論」 

（藤原 英二 会員ご紹介） 

本日の例会 

 

1489 号 2018/7/10 

地区役職を委嘱される皆様 

一年間お疲れ様でした！ 7 月のお誕生日 
内海 基二 会員 
岡田 髙治 会員 
花田 浩 会員 

おめでとうございます 

一声会新会長 
堀 好晴会員 

 



 

 

今後の卓話予定  

7 月 24 日(火) 卓話者：堀 好晴 会員  
   演 題：「東京新橋ロータリークラブ よもやま話」 
 
7 月 31 日(火) 卓話者：（財）江川文庫 理事長 

（江川太郎左衛門第 42 代当主） 
 江川 洋氏 

  演 題：「お台場、反射炉『世界遺産』に指定されて」 
      ご紹介者：保坂紀久雄 会員 
 
8 月 7 日(火) 卓話者：東京医科大学病院 

不整脈センター 副センター長 
矢崎 義直 氏 

  演 題：「新たな不整脈治療時代」 
      ご紹介者：陣内 隆 会員 

ニコニコボックス  
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

松井秀文 今までの和気藹々としたクラブの伝統を引 
き継ぎ、皆さんのご支援を得て、無事、鞍掛 
年度にバトンタッチ出来るよう 1 年務めて 
参りますのでよろしくお願い致します。 

村木 茂 皆様と共に松井年度をしっかり支えて行き 
たいと思います。よろしくお願いします。 

伊賀大祐 松井年度がスタートしました。一年間幹事を 
務めます。宜しくお願いします。 

中根正紀  松井会長、伊賀幹事、本年度よろしくお願 
い致します。 

小西悦郎 ・松井年度、１年間よろしくお願いします。 
     ・ｗカップ 奇跡はおきず、残念。 
保坂紀久雄 松井会長の門出を祝って 
長野 洋  松井会長の船出をお祝いします。 
内海基二 誕生祝い有難うございます。松井会長、 

伊賀幹事、一年間宜しくお願いします。 
柴田和子 松井会長どうぞよろしく。大変ですけど 

お元気で頑張って下さい。 
田邊 勉 松井会長、伊賀幹事、１年間よろしくお願い 

します。 
冨岡洋一 松井会長、伊賀幹事、１年間頑張って下さい。 
田中秀和 色々とありがとうございます。今年度もよろ 

しくお願い致します。 
中井隆三 松井会長、よろしくお願いします。 
相田秀雄 美しいお花をいただきました。ありがとう 

ございます。 
桜井（事務局）先日の夜間例会では、定年のお祝いをし

て頂きましてありがとうございました。引
き続き、これからもどうぞ宜しくお願い申
しあげます。 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1537 回例会報告  

7 月 3 日 例会プログラム      
1. 点鐘 2. 国歌「君が代」 

ロータリーソング「奉仕の理想」 
3. 前年度村木会長・高橋幹事へ記念品の贈呈 
4. 地区役職を委嘱される方のご紹介   

千代田グループ ガバナー補佐 保坂 紀久雄 会員 
千代田グループ グループ幹事 冨岡 洋一  会員 
地区研修委員         金澤 洋   会員 
青少年委員会・インターンシップ委員会 

                   副委員長  大塚 祐司  会員 
  ロータリー財団委員会･補助金委員会 
                       委員  加茂 佳彦  会員 
5. お誕生日のお祝い 6. 会長報告 7.委員会報告 
8. クラブ協議会 9. 点鐘 
出席報告 

7 月 3 日出席者 40 名 ビジター1 名 出席率 68％ 
6 月 19 日出席者 48 名 メーキャップ 3 名 計 51 名 

  会員数 64 名 出席対象者 62 名 修正出席率 82％ 
ビジター（敬称略） 
 麻生 益直（大分） 

○会長報告（松井会長） 
・本日第一回理事会で今年度の予算承認を行いました。 
・新井達太会員の名誉会員の継続が承認されました。 
・みなとまつりへ 2 万円の協賛を今年も継続します。 
・水谷会員、青木会員、関会員の 3 名が退会されました。

60 人体制の維持へ 1 名の純増が最低目標です。 
・長岡實名誉会員のお別れの会が 7/17、12 時から帝国
ホテルにて行なわれます。 

・広尾 RC よりポリオ撲滅チャリティーピアノリサイタ
ルの案内がございます。 

･新会員のオリエンテーションが 8/3 に行なわれます。 
・3 カ年計画に、現ガバナーの意向を反映させました。「ク

ラブの目指すこと(3〜5 年)」の項目が加わりました。
女性と若い会員を共に 5 年で 2 名の純増を図ります。 

・週報に「今後の卓話予定」を直近 3 回分掲載します。 
〇委員会報告 

藤永委員長（親睦委員会） 
一声会の報告です。会長に堀会員、副会長に小西会員
です。年会費 5,000 円は桜井さんまでお願いします。 
上田委員長（社会奉仕委員会） 
柿崎棚田視察を 9/7〜8 に予定しています。社会奉仕
委員会での懇親会を 7/23 に予定しております。 
木村会員（チャリティーの報告） 
最終例会で披露した陶芸の作品が完売しました。頂戴
した約３万円を全額ニコニコボックスへ回しました。 

〇幹事報告（伊賀幹事） 
月初につき、寄付金ボックスへご寄付をお願いします。 


